

Nivia Palma y Yasna Provoste mostraron en público el legado de Gabriela Mistral que estaba en EEUU

Un cargamento de emociones marca regreso de Gabriela

SUSANA FREIRE

LA TRAYECTORIA a Chile del legado de Gabriela Mistral comenzó el miércoles 3 de diciembre, cuando las primeras cajas trasladadas al aeropuerto de Nueva York, desde donde salió el vuelo Lan Cargo con rumbo a Santiago, donde arribó a las 12.30 horas del día siguiente.

Ayer el legado de Mistral, con un peso bruto de 2.700 kilos, fue presentado en sociedad exhibiéndose con el artista chileno en el marco de la recepción del Premio Nobel de Literatura.

El recibimiento oficial del cargamento se realizó en la Sala Ercilla de la Biblioteca Nacional y contó con la presencia de la ministra de Educación, Yasna Provoste, la directora de Biblioteca, Nivia Palma y el "Papa Pablo" Zeger, quien fue el encargado de recibir el legado en Estados Unidos.

"El hijo de mi madre, el doctorado de la U de Chile, se llama Nivia Palma, se cree que es un nombre que le dio cuando él estaba en la escuela", dijo la ministra. "Es un nombre que me gusta mucho", dijo la directora de Biblioteca. "Es un nombre que me gusta mucho", dijo la directora de Biblioteca. "Es un nombre que me gusta mucho", dijo la directora de Biblioteca.

En su momento, Nivia Palma expresó que "hay algunas cosas que me gustan mucho de Gabriela, como su poesía y su vida". "Es un nombre que me gusta mucho", dijo la directora de Biblioteca. "Es un nombre que me gusta mucho", dijo la directora de Biblioteca.

El material compuesto por manuscritos, cartas y fotografías será digitalizado, mientras que los objetos personales serán enviados al Museo de Viña del Mar. Son 168 cajas que en tierra chilena develarán nuevas facetas de la Premio Nobel.



Yasna Provoste y Nivia Palma muestran a los medios parte del legado de Mistral que llegará a Chile. La directora de Biblioteca Nacional es la que al lado de ella se encuentra.



Una de las partes de la colección de Gabriela Mistral que llegará a Chile, en este caso se trata de una carta que ella escribió a su hijo, el doctorado de la U de Chile, Nivia Palma.

fueron los valores. Guardó las banderas de Chile y guardó cosas de su Valle del Elqui. Cuando imaginamos

que Gabriela no quería saber nada de Chile, es el fondo de la historia que me emocionó y me emocionó de verdad que

me hizo sentir que yo también soy chilena y que yo también soy poeta".

Yasna Provoste dijo que el legado de Gabriela Mistral es un legado que a uno le va dando vida en la vida, sobre todo cuando uno siente una profunda admiración por Gabriela Mistral.

Entre 168 cajas que se envían a nuestro país con fotografías, cartas, cartas de amor, poemas, cartas de amor personal y muchas más cosas de poesía y prosa de Gabriela Mistral. Los manuscritos, cartas y fotografías serán digitalizados, mientras que los objetos personales serán parte del Museo de Viña del Mar. Se informó que el primer día de abril, cuando se recibirá en nuestro país el legado de Gabriela Mistral, podrá encontrarse un sitio web que permita a disposición del público las copias digitalizadas del legado. LN

Un cargamento de emociones marca regreso de Gabriela [artículo] Susana Freire.

Libros y documentos

AUTORÍA

Freire, Susana

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un cargamento de emociones marca regreso de Gabriela [artículo] Susana Freire.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile